

Hoffest auf dem Scheifenhof

Am 30. und 31. Oktober gibt es wieder ein Hoffest auf dem Scheifenhof. Die Veranstaltung beginnt an beiden Tagen ab 11.00 Uhr. In der alten Scheune kann man die ersten Weihnachtsdekorationen oder -geschenke erwerben. Neben Kaffee und Kuchen im Bauerncafé gibt es wieder Grünkohl, Reibekuchen und Waffeln. Für Kinder gibt es die Möglichkeit, im Stroh zu toben oder sich im Kuh-melken zu üben. Desweiteren wird an beiden Tagen eine Tombola durchgeführt, bei der es viele interessante Gewinne zu verlosen gibt.

Kurzportrait:

Der Scheifenhof liegt zwischen Ratingen-Ost und Homberg im Kreis Mettmann. Das Bauerncafé Scheifenhof eröffnete im Oktober 2001 und ist behindertengerecht ausgestattet.

Im Internet kann man sich unter www.scheifenhof.de informieren.